

Octubre 13, 2017

Autoridades del Consejo Federal de Ciencia y Tecnología (Cofecyt) llegarán hoy a Neuquén para efectuar, junto con el gobierno provincial, la entrega de los kits de robótica a la totalidad de las escuelas públicas técnicas y agropecuarias que participan del proyecto La robótica va a tu escuela.

El acto se desarrollará en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno a las 9.30, con la participación del gobernador Omar Gutiérrez y el secretario general del Cofecyt, Tomás Ameigeiras, entre otras autoridades provinciales y del Consejo. Fueron convocados a participar directores de las instituciones educativas que forman parte de este proyecto.

Los kits de robótica se entregarán a partir de un proyecto presentado al Cofecyt por el gobierno provincial, a través de la secretaría del COPADE y el ministerio de Educación. El objetivo es acercar la tecnología a las aulas como una herramienta para el aprendizaje.

Mediante este proyecto se dicta desde septiembre una capacitación virtual y presencial a 30 docentes de todas las escuelas técnicas y agropecuarias neuquinas para que puedan replicar estos conocimientos en las instituciones a las que representan.

Además, como parte de las actividades se firmarán los convenios de subvención para tres proyectos neuquinos que fueron presentados oportunamente en convocatorias de Apoyo al Sector Turístico (Asetur), resultaron seleccionados y accederán a financiamiento.